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78459 Konstanz 
 
 

Konstanz, 14.11.18 

 
 
 

Haushaltsberatungen Doppelhaushalt 2019/20 
Standortuntersuchung für den Bau einer Dreifachhalle in Dettingen 
 

 
 

             Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Burchardt, 
              
                

der Bau einer Dreifeldsporthalle in Dettingen ist seit mehreren Jahren in die 
mittelfristige Haushaltsplanung aufgenommen. Bereits 2014 wurden dem 
Sportamt der Stadt Konstanz mehrere mögliche Standorte im Teilort Dettingen 
aufgezeigt. 
 
Im Rahmen der Hallenprioritätenliste wurde zwar der politische Wille zum Bau 
einer Sporthalle in Dettingen zu Ausdruck gebracht, jedoch sind bisher keine 
Prüfungen bzw. Untersuchungen erfolgt, ob an einem der drei genannten 
Standorte ein Bau aus rechtlichen und fachlichen Gründen überhaupt 
realisierbar wäre. 
 
Folgende Standorte wurden bereits damals vorgeschlagen: 
a) Abbruch alte Tennishalle in der Moosstraße und Neubau 
b) Areal nordöstlich neben dem Sportplatz in Dettingen 
c) Grünfläche in der Brühlstraße zwischen Wertstoffhof und künftigem  

Baugebiet Brühläcker 
 
 

Nur wenn Klarheit darüber besteht, an welchem Ort die Halle gebaut werden 
kann, macht es Sinn das Projekt weiter in die mittelfristige Finanzplanung 
aufzunehmen. 
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Wir stellen daher den Antrag, die möglichen Standorte hinsichtlich rechtlicher 
und fachlicher Gesichtspunkte zu prüfen. Falls mehrere Standorte geeignet 
erscheinen, möchten wir diese auch in einer Rangfolge bewertet haben. 
Ergänzend dazu beantragen wir, die hierfür erforderlichen Kosten in 2020 in 
das Investitionsprogramm einzustellen. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
   

 
             Alfred Reichle Dr. Jürgen Ruff, 

Fraktionsvorsitzender  


